

ギカイだより

新年号

令和7年1月1日

令和7年の年頭にあたり、
謹んで新春のお慶びを申し上げます。

市民の皆様には、日頃から市政に対し温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は坂出市中心市街地活性化公民連携事業の優先交渉権者が決まり、事業のイメージ図も示されました。また、夏の猛暑は深刻であり、熱中症対策の重要性も高まっていたことから、クーリングシエルターを指定するなど、新たな取組も始めたところであります。市議会では市内4地区において議会報告会を開催し、多くのご意見をお伺いすることができました。

本年は新たなまちづくりが本格的に動き出すと同時に、学校再編整備をはじめとする諸課題にも引き続き取り組んでいくことになることから、市議会といたしましても、皆様にとって住みよい坂出市となるよう、最大限努力してまいります所存であります。

どうか本年が皆様にとりまして、健康で幸多い年であり、また、心から祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

坂出市議会

先進事例を見てきました！

委員会では、付託された議案等の審査のほか、所管する事項の諸問題について調査を行っています。

昨年、各常任委員会において全国の先進事例を見てきました。



総務消防委員会

総合的な防災情報システムの活用 など

教育民生委員会

未就学児の教育・保育について など

市民建設委員会

藻場、アマモ場の再生について など



※なお視察の詳細については、ギカイだより2月号でお知らせいたします。

公職選挙法の趣旨に基づき、年賀状などのあいさつ状を廃止しておりますので、紙上をもってごあいさつにかえさせていただきます。 坂出市議会議員一同